



Die Geschwindigkeits-Anzeige soll Autofahrer dazu anhalten, sich ans Tempo-Limit zu halten. Foto: Hausladen

# Tempo-Anzeige an der Volksschule

**VERKEHR** MSC und ADAC leisten Beitrag zur Verkehrssicherheit.

**HOHENWARTH.** Der MSC Hohenwarth mit Vorsitzendem Udo Hausladen organisierten vom ADAC eine Geschwindigkeitsanzeige, die am Samstag bei der Volksschule/Kindergarten aufgestellt wurde. Diese Tempo-Anzeige ist ein Beitrag zur Verkehrssicher-

heit, die auch vom Schulleiter Franz Xaver Eiberger von der Gemeinde und der Polizeiinspektion Bad Kötzing begrüßt wurde. Die Vorgeschriebene Geschwindigkeit in diesem Bereich beträgt 50 km/h. Eingeschaltet wurde diese Geschwindigkeitsanzeige durch den 2. Bürgermeister Reinhard Heitzer, der auch die Polizeiinspektion Bad Kötzing vertrat. Heitzer dankte der MSC-Vorstandschaft für diese Aktion, die noch bis 19. Juli läuft. (kha)